

Interpellation

40/08 betreffend über den Stand der Zertifizierung als Energiestadt

Im Oktober 2007 wurde ein erstes Audit von einem Energieberater des Labels Energiestadt für die Gemeinde Emmen durchgeführt. Nach der Beurteilung und Auswertung der 6 Massnahmepakete Entwicklungsplanung und Raumordnung, Kommunale Gebäude und Anlagen, Versorgung und Entsorgung, Mobilität und Interne Organisation, Kommunikation und Kooperation erzielte die Gemeinde Emmen einen durchschnittlichen Erfüllungsgrad von gut 37%. Mindestens 50% ist notwendig, um die Zertifizierung zu bestehen und das Label Energiestadt zu erhalten.

In der Beantwortung der Grünen Energievorstösse (eingereicht Ende Oktober 2007, behandelt März 2008) erklärte die Gemeinde, dass sie in den nächsten 2 Jahren die nötigen Massnahmen einleiten und umsetzen wird, um damit beim nächsten Audit die nötige Punktzahl für das Label zu erreichen.

Wir bitten den Gemeinderat diesen Massnahmen-Katalog vorzustellen, die einzelnen Massnahmen konkret zu erklären und den Zeit- und Finanzierungsplan für diese Massnahmen offenzulegen.

Emmenbrücke, 1. Juli 2008

Namens der Fraktion SP/Grüne

Monique Frey	Josef Schmidli	Thomas Barbana
Luzius Hafen	Christian Blunschi	Ruth Heimo
Andreas Kappeler	Theo Kursfeld	Ernst Widmer
Thomas Rohrer	Rita Amrein	Thomas Lehmann
Melanie Baumberger	Ruth Fischer	
Karin Saturnino	Urs Richiger	
Hanspeter Herger		
Marianne Regli-Müller		